

りすぐみだより

No.6

H29.10.2

朝夕涼しくなり、秋の気配を感じられ、過ごしやすい季節になりました。

外に出る事が大好きなりすぐみさん、散歩や戸外遊びで自然に触れ、楽しく過ごして行きたいと思います。

散歩たのしいね



楽しかった水遊びは終わりましたが、これからは散歩が気持ちいい季節です。

散歩大好きな子どもたちは、準備を始めると「早く行きたい」と言わんばかりで外に出たくて仕方ありません。

散歩車に乗ると色々な物に興味津々。みんなキヨロキヨロしながら景色を見たり草花を触ろうと手を伸ばす姿も見られます。

また、歩ける子どもたちも順番に保育者と手をつなぎ歩く事を楽しみました。



10月のりすぐみ

天気の良い日は散歩に出かけたり、小園庭で秋を見つけて楽しめたいと思います。

また、季節の変わり目で朝夕の気温差も大きくなっていました。

体調の変化に気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。



絵本・ダンス大好き

保育者が絵本を取ると、自然に集まる子どもたち。

最近は『うわーっ』という絵本がお気に入りで、内容を覚えている子どもたちは一緒になって「うっ」「うわーっ」と言いながら手をバタバタさせて喜んでいます。

また、『わーお』『ブンバボーン』の曲を流すと笑顔になり、それぞれのダンスが始まります。



ハイタッチ

最近、りすぐみのブームは『ハイタッチ』。

降園時、友だちや保護者の方に、ハイタッチをします。

また明日、バイバイ、さみしいな……いろいろな気持ちを込めた、それぞれのハイタッチがあります。

10月の予定

1日 身体測定

30日 避難訓練

